
“Hoy ya no tenemos ningún contrato vigente con Odebrecht”: Director de Pemex
Miércoles, 18 de Octubre de 2017 18:58

Hemos colaborado en todo y también tenemos una investigación propia, dice José Antonio
González Anaya, al comparecer ante la Comisión de Energía de San Lázaro.
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